



FONDATION EBEN-HÉZER
DONNER SA PLACE À L'AUTRE



EBEN-HÉZER LAUSANNE

Eben-Hézer Lausanne, les résidents des groupes de vie «Edelweiss», «Drakkar» et «Zénith», ses éducateurs et accompagnants ainsi que son frère Michel ont la grande tristesse de faire part du décès survenu le 3 février 2012 de

Monsieur Guy HENRIOD

résident de la maison Julie-Hofmann, dans sa 70e année.

La cérémonie d'adieux aura lieu à la Maison Julie Hofmann, chemin de Rovéréaz 35 à Lausanne, le jeudi 9 février 2012 à 14 h 30.

*Nous garderons un souvenir ému de ton sourire charmeur et de ton humour et espérons pour toi un monde serein, rempli de billes!
Repose en Paix.*